

- English version below -

Chers parents,  
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

## ENSEIGNEMENT

### Lunch Talk sur les métiers de la Santé

Dans le cadre du programme d'aide à l'orientation, le Club des Entreprises s'associe au Lycée pour proposer aux élèves de 1ere et de Terminales des *Lunch Talks*. Le prochain Lunch Talk se tiendra le **mardi 26 novembre** de 12h15 à 13h et concernera les Métiers de la Santé. Il sera animé par Regina Osih, spécialiste des maladies infectieuses, qui a travaillé en tant que médecin hospitalier, chercheur ou manager de programmes dans le milieu hospitalier.

Les élèves pourront bénéficier d'un repas froid en s'inscrivant préalablement auprès de la Vie Scolaire.

## LYCEE PRATIQUE

### Accès à l'enceinte du Lycée

Nous vous rappelons que les parents ne doivent pas séjourner dans l'enceinte de l'établissement après être venu déposer ou chercher leurs enfants, même si les activités ne sont pas terminées.

### Le concours « Nouvelles Australes » est ouvert !

La troisième édition du concours « Nouvelles Australes » est ouverte. Ce concours, organisé par le Lycée Jules Verne, intègre tous les établissements de la zone Afrique Australe et Océan Indien. Tous les élèves de Secondaire (de la 6ème à la Terminale) peuvent participer. Pour cela, envoyez votre nom, prénom, classe et établissement à l'adresse suivante [concoursnouvellesaustrales@gmail.com](mailto:concoursnouvellesaustrales@gmail.com) avant **le 13 décembre 2013**. Plus de détails sur [notre site internet](#).

### Accès au boom du lycée

Afin d'éviter les embouteillages sur Bauhinia Road aux heures de pointe, vous trouverez en pièce-jointe un plan qui répertorie les différents accès au boom du Lycée.

## SPORT ET LOISIRS

### Foire de Noël

Le Comité des Fêtes et les enseignants du Primaire organisent une grande Foire de Noël **le samedi 7 décembre** sur le site de Johannesburg à partir de 10h. Venez nombreux profiter de cette journée festive et familiale.

De très nombreuses activités sont au programme :

- Le vide grenier
- Une bourse aux vélos
- L'exposition de travaux de maternelle, primaire et secondaire

- L'expo photos des élèves du secondaire
- L'exposition de linogravure
- Des jeux : jumping castle, face painting, marionnettes etc...
- Un point restauration avec glaces, barbe à papa, boissons fraîches, fromage de chèvre, merguez, buche de Noël, crêpes etc....
- Et un GRAND Marché de Noël avec 50 exposants : craft Sud-africains, art, peintures Sud-africaines, jeux enfants, chaussures et vêtements Bensimon, bijoux etc... Venez acheter tous vos cadeaux de Noël !!

Vous trouverez en PJ le bulletin d'inscription pour participer au vide grenier et à la bourse aux vélos.

### **Festival de linogravure**

Les élèves du collège (de la 6<sup>ème</sup> à la 3<sup>ème</sup>) ont travaillé sur un projet de linogravure avec l'artiste Fiona Pole en résidence au 44 Stanley Avenue, East Braamfontein Werf, Auckland Park. Durant leurs cours d'arts plastiques, ils ont chacun réalisé une petite partie d'une carte de Johannesburg dont l'impression se fera au Lycée le **samedi 30 novembre** de 9h à 12h.

Les élèves de 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> commenceront l'impression de 9h30 à 10h30, les 6<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> termineront le travail de 10h30 à 11h30.

Certains de ces travaux seront mis en vente à la Art Gallery de 44 Stanley et les fonds récoltés seront reversés à une école défavorisée choisie par le lycée.

Nous souhaitons remercier Fiona pour ce fantastique projet ainsi que notre partenaire Bell Equipment qui a permis d'imprimer les travaux des élèves. Pour plus de détails sur ce projet, n'hésitez pas à contacter Maita Lazarus au Lycée.

### **Nouvelle activité extra-scolaire**

Nous vous informons que nous ouvrons une nouvelle activité Jeu d'échecs le jeudi de 14:30 à 15:30 et de 17h à 18h. Si vous êtes intéressé, merci de contacter Bruno Montalbano : [activities@lyceejulesverne-jhb.net](mailto:activities@lyceejulesverne-jhb.net).

*Bon week-end*

---

*Dear parents,  
Please note the following*

## **ACADEMICS**

### **Lunch Talk about the jobs in Health**

In the framework of the post-bac orientation advices, The School Business Club and the School are offering to the 11<sup>th</sup> and 12<sup>th</sup> Graders to participate in *Lunch Talks*.

The next Lunch Talk will be held on **Tuesday 26 November** from 12:15 to 13:00 and will present the jobs in Health. Regina Osih will animate this talk. She is a specialist in infectious diseases and she worked as doctor, researcher and project manager in hospital.

A cold meal will be served to the students after registration.

## AROUND THE CAMPUS

### Access to the School campus

We would like to remind that parents should not stay in the school campus after dropping or picking their children up, even when the extra-curricular activities are not finished.

### The short story writing competition is open !!

The third edition of the "Nouvelles Australes" short story writing is open. This competition is organized by the Lycée Jules Verne and involves all schools of Southern Africa and the Indian Ocean. All the Secondary students (from Grade 6 to 12) can participate. Send your surname, first name, class and school to the following address [concoursnouvellesaustrales@gmail.com](mailto:concoursnouvellesaustrales@gmail.com) by **the 13<sup>th</sup> December 2013**. More details [on our website](#).

### Access to the School boom

To avoid the traffic jam during the peak hours, you will find enclosed a map with all the School boom access.

## SPORT & LEISURE

### Christmas Fair

The Events Committee and the Primary School teachers are organizing a big Christmas Fair on **Saturday 7<sup>th</sup> December**, from 10 am at the Johannesburg campus. Everybody is welcome for this family festive day.

A lot of activities are planned:

- Secondhand goods
- A bike fair
- The exhibits of Pre-Primary, Primary and Secondary works
- A photo exhibit by the Secondary students
- Games; jumping castle, face painting, puppets, etc...
- A food corner with ice-cream, cotton candy, goat cheese, merguez, pancakes, Yule log...
- And last but not the least, a big Christmas market with 50 exhibitors: South-African crafts, art, South-African paintings, kid toys, Bensimon shoes and clothes, jewels...Come and buy all your Christmas gifts!!

You will find enclosed the registration form to participate in the secondhand goods and the bike fair.

### The Linocut print Festival

The learners from the high school, (Grade 6 to 9) worked on a linocut project with the artist Fiona Pole of 44 Stanley Avenue, East Braamfontein Werf, Auckland Park. They each did a small section of the map of Johannesburg in their art classes. We shall be printing them at School **on Saturday 30 November** from 9 to 12am.

The 3<sup>ème</sup> & 4<sup>ème</sup> will start printing from 9.30-10.30am. The 5<sup>ème</sup> & 6<sup>ème</sup> will finish off their printing from 10.30-11.30am.

Some of the art work will be on sale at the Art Gallery on 44 Stanley Avenue and the money will be donated to an underprivileged school which the lycee will later mention.

We would like to thank Fiona for this fantastic project as well as Bell Equipment for their sponsorship to print all the learners work.  
Any enquiries, please contact Maita Lazarus at the school.

**New extra-curricular activity**

We are glad to announce that a new Chess activity is opening. This activity will be held every Thursday from 2:30 to 3:30 pm and from 5 to 6 pm. If you are interested, you can contact Bruno Montalbano: [activities@lyceejulesverne-jhb.net](mailto:activities@lyceejulesverne-jhb.net).

*Have a nice week end,*